
Frau Bartelheimer gibt nähere Erläuterungen zu den Zahlen und berichtet insbesondere, 
dass in Neumünster im Vergleich zum Schuljahr 2011/2012 knapp 80 Kinder weniger ange-
meldet worden sind und sich dieser Rückgang hauptsächlich auf den Bereich der Regional-
schulen ausgewirkt hat. 
 
Herr Hollenbach bittet darum, in den künftigen Übersichten sowohl einen Vergleich zum Vor-
jahr bei den Gesamtsummen als auch separat die Anzahl der I-Kinder darzustellen. 
Die Verwaltung sagt eine Erledigung zu. 
 
Ratsherr Fehrs bittet mit Blick auf die Anmeldezahlen an der Immanuel-Kant-Schule um Prü-
fung, ob die dortige räumliche Situation eine Unterbringung des „Lötzener Vereins“ zulässt. 
Die Verwaltung sagt eine Erledigung zu. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 


